



Kinder-, Jugend- und Seniorensport Barnim (KJS Barnim) e.V.

KJS Barnim e. V., Marxstraße 38, 16356 Werneuchen

Stadt Werneuchen
Der Bürgermeister
Am Markt 5
16356 Werneuchen

Stadt Werneuchen
- Stadtverwaltung -
Eingegangen

05. Juli 2019

Empfangsbestätigung: *[Signature]*

Weiterleitung an: *[Signature]*

Erliegt: *[Signature]*

[Handwritten: 272]

[Handwritten: 26.06.2019 (Nachsprache)]

Nutzung von Sportanlagen der Stadt Werneuchen durch den KJS Barnim

Ihr Schreiben vom 26.03.2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

vielen Dank für Ihr Antwortschreiben.

Ihre Ausführungen zur Kalkulation der Nutzungsgebühr für den Sportplatz in der Wegendorfer Straße sowie dessen Nutzungsmöglichkeiten hat der KJS Barnim e. V. zur Kenntnis genommen. Ich möchte an dieser Stelle jedoch noch einmal betonen, dass eine Nutzung der Anlage für den KJS Barnim e. V. nach wie vor erstrebenswert ist und wir hier auch weiterhin auf die Unterstützung seitens der Stadt Werneuchen hoffen. Auch wir sind der Meinung, dass alle Interessenten gemeinsam unter einem Dach die vorhandenen Sportanlagen der Stadt Werneuchen nutzen können. Ein Neubau von Sportanlagen ist auch aus unserer Sicht nicht nötig und wurde auch nicht eingefordert. Im Gegenteil, bei einer gemeinsamen Nutzung können alle voneinander profitieren.

In Ihrem Schreiben fanden die Außenanlagen des Jugend-, Sport- und Freizeitzentrum am Hangar 3 keine Erwähnung. Wie hier bekannt ist, gehören die Halle und Außenanlagen der Stadt Werneuchen, verwaltet durch die WBG. Weiterhin ist hier bekannt, dass verschiedene Abteilungen des Vereines Rot-Weiß Werneuchen die dortige Halle nutzen, jedoch kaum die Außensportanlagen. Eine Nutzung dieser Außenanlagen liegt im Interesse des KJS Barnim e. V. So könnte der KJS Barnim e. V. Trainingseinheiten dorthin auslagern und müsste nicht –wie momentan leider erforderlich – die Kinder und Jugendlichen zum Sportplatz Altlandsberg transportieren.

Mit Freude hat der KJS Barnim e. V. deshalb zur Kenntnis genommen, dass der Verein Rot-Weiß-Werneuchen nichts gegen eine gemeinsame Nutzung einzuwenden hat. Dafür möchte der KJS Barnim e. V. auch noch einmal auf diesem Wege dem Sportverein Rot-Weiß Werneuchen danken.

Das Thema Nutzung der Außensportanlage Am Hangar 3 war auch Gegenstand der im Mai stattgefundenen Sitzung des Sozialausschusses der Stadt Werneuchen. Leider konnte der KJS-Vorstand an dieser Sitzung aus persönlichen Gründen nicht teilnehmen. Jedoch haben wir mit Freude aus der Presse entnehmen können, dass das Gremium sich einhellig dafür



ausgesprochen hat, den KJS Barnim e.V. bei der angestrebten Nutzung dieser Anlage zu unterstützen.

Darüber hinaus war den Medien zu entnehmen, dass die Stadtverwaltung beauftragt wurde, die Nutzungsmöglichkeit zu prüfen. Vor diesem Hintergrund bitte ich um Mitteilung, ob diese Prüfung zwischenzeitlich abgeschlossen wurde bzw. unter welchen Bedingungen seitens der Stadt Werneuchen i.V.m. der WBG eine Nutzung des KJS möglich wäre.

Da ich bis zum jetzigen Zeitpunkt keine aktuellen offiziellen Ausschussprotokolle auf der Homepage der Stadt Werneuchen finden konnte, bitte ich die ausschließliche Berufung auf Presseartikel zu entschuldigen.

Gerne stehen ich sowie auch alle anderen Vorstandsmitglieder für weitere Absprachen jederzeit zur Verfügung!

In der Hoffnung auf eine baldige positive Rückmeldung verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen


Ricarda Heuke
-2. Vorsitzende -